

Nécrologie

— o —

Monsieur l'abbé Joseph-Cyrille Fréchette, décédé le 3 février à Saint-Côme de Kennébec, était membre de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec et de la Société ecclésiastique Saint-Joseph.

Ses funérailles ont eu lieu à Saint-Côme mardi de cette semaine.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

Monsieur l'abbé Eloi Laliberté, ancien curé de Sainte-Marguerite, décédé mardi, le 7 février, à l'Hôtel-Dieu de Québec, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec.

Ses funérailles ont eu lieu jeudi, à Saint-Louis de Lotbinière.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

DÉCRET DU SAINT-OFFICE

(Section des indulgences)

PERMETTANT AUX FIDÈLES

DE REMPLACER A LEUR GRÉ LES SCAPULAIRES D'ÉTOFFE

PAR UNE MÉDAILLE

— o —

On le sait, les saints scapulaires contribuent grandement à entretenir la dévotion des fidèles et à exciter en eux le désir d'une vie plus parfaite. Aussi, pour que la pieuse coutume de s'y inscrire s'accroisse de jour en jour, notre Très-Saint-Père Pie X, Pape par la divine Providence, tout en souhaitant beaucoup que les fidèles continuent à les porter comme par le passé, a cru cependant devoir se rendre aux vœux que plusieurs personnes lui ont exprimés; et après avoir préalablement pris les suffrages des Eminentissimes Pères les Cardinaux Inquisiteurs généraux, dans l'audience accordée le 16